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Aos dezenove dias do mês de junho do ano de dois mil e sete, às 10:30h. na Sede do Ecad, à Rua 
Guilhermina Guinle, 207 – Botafogo – Rio de Janeiro, a Assembléia Geral do ECAD realizou, em caráter 
extraordinário, sua 333ª Reunião, com a presença dos Srs. Roberto Corrêa de Mello (ABRAMUS), José 
Alves da Silva (AMAR), Kleber da Silva (SBACEM), Chrysóstomo Pinheiro de Faria (SICAM), Jorge Costa 
(SOCINPRO), José Antônio Perdomo Corrêa (UBC) e da Srª Superintendente Executiva, Glória Cristina 
Rocha Braga. Presentes ainda os Srs. Maria Cecília Garreta Prats Caniato, Fabio Giovane e Ney Tude 
(ABRAMUS), William Netto (AMAR), Joelma Giro Montanaro e Fernando Vitale (SOCINPRO), Frederico 
Lemos e Sydney Sanches (UBC), Antonio Carlos Santanna (SBACEM), e Célia Barros (SICAM). Conforme 
o disposto no parágrafo 2º, artigo 23 do Estatuto do Escritório, foi eleito para presidir os trabalhos, Roberto 
Mello, cabendo a mim, Kleber da Silva, secretariá-lo. ���9(5,),&$d2�'2�482580 – Verificado o 
quorum exigível para a instalação da sessão, deu-se início aos trabalhos. ���$3529$d2�'$�$7$������$*( - Lida e aprovada, após algumas alterações. ���3(1'Ç1&,$6�'$6�5(81,®(6�$17(5,25(6�������$XGLWRULD�±�2LWLYD�GR�6U��0DXUtFLR�0R\D�±�A Sra. Superintendente informou que o Sr. Gerente de 
Operações, Ubilnake Freitas, tem encontrado dificuldades em contatar o Sr. Maurício Moya. A Assembléia 
Geral decidiu, então, que seja marcada uma nova data para a sua oitiva, que ficou agendada para o próximo 
dia 28 de junho, em São Paulo. �� ([SHGLHQWH�GDV�$VVRFLDo}HV�������8%&�±�5HYLVWD�0HLR�0HQVDJHP�±�O 
presidente da ABRAMUS esclareceu que a reportagem da referida revista não traduz o que efetivamente vem 
sendo realizado pela ABRAMUS. A ABRAMUS tem ajudado seus associados a identificarem as execuções 
de suas músicas em meios digitais, tomando por base as informações recebidas dos provedores de acesso, 
que são cruzadas com seu banco de dados.  �����62&,1352�±�WLWXODUHV�GH�SHTXHQRV�VKRZV�H�QRYDV�UHJUDV�GH�0~VLFD�DR�9LYR�– A Sra. Superintendente esclareceu que o estudo solicitado na última reunião ainda está 
em curso, mas que será apresentado na próxima Assembléia Geral. ����� 3RGFDVWV� �� O presidente da 
ABRAMUS esclareceu que sua associação ainda está estudando a questão, mas que em breve trará seu 
posicionamento definitivo sobre a cobrança dessa nova modalidade de utilização. ����� $%5$086� ��$VVHPEOpLD� *HUDO� GD� &,6$& – O presidente da ABRAMUS comunicou que, na Assembléia Geral da 
CISAC, realizada em Bruxelas ao final de maio, fez duas intervenções, que julga importantes para o 
posicionamento do Brasil perante as associações estrangeiras: a primeira delas, pertinente à significativa 
diferença existente entre os valores de execução pública musical remetidos para o exterior pelo Brasil e os 
valores recebidos das associações estrangeiras; a outra, contrária à admissão da ASSIM como membro 
efetivo da CISAC, considerando as apurações levadas a efeito pela Assembléia Geral do ECAD, em relação à 
amostragem do Carnaval de 2006. Durante a Assembléia da CISAC, registrou-se a exclusão da associação da 
Guatemala, tendo em vista as irregularidades apuradas quanto à remessa de direitos para o exterior, 
oportunidade na qual o Sr. Roberto Mello entendeu serem oportunas suas intervenções. �����(�PDLO�UHFHELGR�GD�$%5$& – A Sra. Superintendente leu e-mail recebido da ABRAC, questionando a Assembléia Geral 
sobre seu pedido em relação ao pagamento do custo mínimo. A Assembléia Geral decidiu criar uma 
Comissão composta pelas associações ABRAMUS (Maria Cecília Garreta Prats Caniato), AMAR (William 
Netto) e UBC (Sydney Sanches) para analisar o assunto. A referida Comissão poderá solicitar da 
Superintendência do ECAD os documentos que julgar necessários para formar seu convencimento sobre a 
questão, encaminhando ao final relatório conclusivo para deliberação da Assembléia Geral. ���25'(0�'2�',$�������6XSHULQWHQGrQFLD��D��$VVHVVRULD�3DUODPHQWDU�±�3/6��������± A Sra. Superintendente informou 
sobre o posicionamento atual do referido PLS, tendo solicitado que as associações enviem cartas/e-mails aos 
senadores integrantes da Comissão de Educação do Senado Federal. Na oportunidade, relatou, ainda, que a 
Comissão de Direito Autoral, Direitos Imateriais e do Entretenimento da Ordem dos Advogados do Rio de 
Janeiro exarou parecer contrário ao referido PLS. O presidente da Comissão, Dr. Sydney Sanches, 
encaminhou ofício ao presidente da Comissão de Educação do Senado e ao relator do projeto, dando 
conhecimento do posicionamento da Comissão. A Assembléia Geral solicitou que sejam encaminhados para 
as associações os endereços eletrônicos dos parlamentares, a fim de que seja adotada a providência solicitada 
pela Sra. Superintendente. ����� *HUrQFLD� $GP�)LQDQFHLUD�� � D��0HPRV� ����� ����� ����� ����� ����� ���� D��������� ±�&RQWURODGRULD� ±� 6ROLFLWDomR� GH� EDL[D� GH� SDWULP{QLR� ±� �Autorizadas as baixas, pelo fato do 
conserto dos bens ser antieconômico. ����� *HUrQFLD� GH� 'LVWULEXLomR�� � D�� (VWXGR� FRQH[R�DXWRUDO� ±� 79�DEHUWD�– Apresentado o posicionamento final da Comissão de Distribuição sobre o estudo realizado, visando 
corrigir a grande desproporção existente entre os pontos autoral e conexo da distribuição de televisão aberta. 
O cálculo dos pontos autoral e conexo da referida rubrica deverá obedecer a proporção de divisão da verba 
autoral/conexa – 2/3 e 1/3. Assim sendo, inicialmente será calculado o ponto autoral (verba autoral/número 



de execuções). Com base no resultado, será efetuado o cálculo do ponto conexo, que será a metade do ponto 
autoral. Como em hipótese alguma haverá modificação da quantidade de execuções conexas, uma eventual 
diferença de verba conexa originariamente calculada deverá ser somada à verba conexa da rubrica Direitos 
Gerais de Rádio da seguinte forma: 3/4 na distribuição indireta do próprio mês e 1/4 na rubrica conexa da 
distribuição extra de rádio. A solução foi aprovada pela Assembléia Geral.  E��'RPtQLR�3~EOLFR�± A Sra. 
Gerente de Distribuição, Márcia Melo, pediu que as associações atualizassem os cadastros de seus 
associados, informando a data de falecimento. Esta informação é de suma importância para as atividades 
diárias da área de distribuição, que orienta as unidades arrecadadoras do ECAD, no momento da cobrança de 
shows, em relação aos casos de obras em domínio público. Na oportunidade, a Assembléia Geral solicitou 
que fosse parametrizado no sistema de distribuição também a entrada em domínio público de fonogramas.  �����*HUrQFLD�GH�7,���D��&RPLVVmR�&5'�±�A pedido da gerência de TI, foi criada a comissão CRD, que vai 
tratar sobre a definição do novo formato de intercâmbio de dados, relacionados ao pagamento das várias 
distribuições. A comissão contará com a participação do ECAD e das associações AMAR, ABRAMUS e 
UBC. O gerente executivo de TI, José Pires, deverá convocar a primeira reunião.  �����*HUrQFLD�-XUtGLFD����D��3RVLFLRQDPHQWR�VREUH�Do}HV – O gerente executivo jurídico, Dr. Samuel Fahel, fez o relato das principais 
ações patrocinadas pelo Depto. Jurídico do ECAD. Na oportunidade, relatou o deferimento de liminar, obtida 
nos autos da Ação Declaratória de Nulidade movida contra decisão do Desembargador Marcus Tulius, 
suspendendo a obrigatoriedade do depósito deferido. A Assembléia Geral pediu que fosse lavrado voto de 
louvor ao jurídico do ECAD pelo trabalho desenvolvido. Na oportunidade, ficou agendada uma reunião dos 
advogados das associações e do ECAD para tratarem sobre a estratégia conjunta a ser implementada a partir 
do referido deferimento. E�� 0HPR� ������ – Solicitação de baixa de cheques e notas promissórias – 
Autorizadas as baixas pelos fatos das cobranças terem sido infrutíferas. F�� 3DUHFHU� $352&$03(� ± 
Apreciado o parecer elaborado sobre o pedido de ingresso da Associação Profissional dos Compositores 
Artísticos Musicais e Plásticos do Estado do Maranhão – APROCAMPE nos quadros sociais do ECAD, 
devendo a Superintendência providenciar a remessa para a referida associação. O mencionado parecer 
indicava uma série de documentos e exigências que deverão ser cumpridas pela APROCAMPE, caso de fato 
queira ingressar nos quadros sociais do ECAD. �����*HUrQFLD�GH�$UUHFDGDomR��D��$SUHVHQWDomR�GR�QRYR�*HUHQWH�([HFXWLYR�GH�$UUHFDGDomR�±�0iUFLR�)HUQDQGHV�� O Sr. Márcio Fernandes, ex-Gerente Regional 
de São Paulo, e que há treze anos trabalha no ECAD desempenhando várias funções na área de arrecadação, 
recebeu as boas-vindas da Assembléia Geral, assumindo o compromisso de dinamizar as atividades da área 
de arrecadação do ECAD, focando nas atividades das unidades organizacionais da empresa, nos grandes 
usuários e nos novos segmentos. ���$6681726�*(5$,6�������5DWLILFDomR�GH�3URFXUDo}HV – Ratificadas 
as procurações outorgadas pela Sra. Superintendente ao Responsável Interino da Unidade de São Paulo, Sr. 
Fausto Remédio, bem como ao advogado Danny Fabrício Cabral Gomes – Campo Grande/MS. Nada mais 
havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 17:00 horas, tendo eu, Kleber da Silva, lavrado a presente 
Ata que após lida e aprovada é assinada por todos os presentes. Rio de Janeiro, 19 de junho de 2007. 
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